

CDU – Fraktion im Rat der Stadt Meckenheim

**Fraktionsvorsitzender: Peter Kohlhaas • 53340 Meckenheim, Adolf-Kolping-Str. 21
Tel. und Fax :02225 2512**

An den Meckenheim, den 13.3.08
Vorsitzenden des Ausschusses für
Stadtentwicklung
Herr Hans-Erich Jonen
über Herrn Bürgermeister
Bert Spilles

Eingegangen
Die Bürgermeisterin

13. März 2008

Stadt
Meckenheim

Sehr geehrte Herren,
hiermit wird beantragt, den TOP

Kleinspielplatz an der Neuapostolischen Kirche
im Ruhrfeld in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des o.a.
Ausschusses aufzunehmen.

Die Begründung ist den beigefügten Anlagen zu ^pernehmen.

Die Fraktion behält sich vor, hierzu in der Sitzung weitere An-
träge zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Kohlhaas

Bewohner des Ruhrfeldes bitten, den Kleinstspielplatz an der Neuapostolischen Kirche im Ruhrfeld samt Tischtennisplatte und Überdachung schnellstens zu beseitigen.

Der Spielplatz dient Jugendlichen als Drogenplatz, Alkoholplatz und Urinierplatz.

Anwohner können jederzeit dazu befragt werden. Durch die Überdachung wird der Platz besonders genutzt bei Dunkelheit und nach 20:00 Uhr.

Ich kenne den Spielplatz und er ist total überflüssig, da er in den letzten Jahren nicht von Kleinkindern benutzt werden konnte.

Der Spielplatz ist ebenfalls im Spielplatzkonzept aufgeführt und kann ersatzlos abgebaut werden.

Hier ist höchste Eile geboten, damit die o.g. Zustände schnellstens beendet werden.

Ergänzung zum Schreiben an die CDU-Fraktion

Wir wohnen direkt dem genannten Spielplatz gegenüber. Aus eigener Anschauung, leider täglich, möchten wir die Ausführungen noch ergänzen:

Auf dem Spielplatz wird nicht nur gedealt, sondern auch so reichlich konsumiert, dass abends Besucher und Gäste, die man eingeladen hat, angepöbelt und aufgefordert werden, "Eine mitzukiffen".

Des weiteren dienen die Tischtennisplatte und der Papierkorb als Depot für Kifferware.

Parkende Autos werden mit kleinen Gegenständen beschossen.

Im Sandkasten werden Feuer angezündet und Knallkörper abgebrannt, und das nicht nur um Neujahr

Der Zigarettenautomat wurde mit Eisenstangen aufgehebelt und zerstört.

Zigarettenabfall und Glasscherben von zersplitterten Flaschen liegen oftmals bis zur Haustür. Der "grüne" Randstreifen rund um den "Spielplatz" ist oft zugemüllt mit Flaschen u. McDonalds- und Pizzapackungen. Durch die Überdachung finden diese "Aktivitäten" bei jedem Wetter, oftmals bis nach Mitternacht statt. Vom Geräuschpegel, den bis zu zehn Jugendliche in betrunkenem und zugekifftem Zustand machen, ganz zu schweigen.

Diese Zustände wurden unsererseits der Polizei in Rheinbach gemeldet. Die Antwort war: "Wir wissen und kennen das alles, es ist aber nicht der einzige Spielplatz, wo so etwas stattfindet.

Bei dem Personalstand können wir nicht mehr machen." Zitatende.

Die Zeit ist überreif, dass dieser asoziale Zustand sein Ende findet, indem die Tischtennisplatte samt Überdachung ersatzlos entfernt werden.

Freundliche Grüße

Ihre
E. M. Luckenbach.